



六郷

～元気に輝いて～

令和6年度
第101号
2025.2.14

子どもたちの経験を深める体験活動④ (カマクラ行事への協力)

【5年「ミニカマクラづくり」】

12日には、六郷のカマクラ行事継承会さんから依頼を受け、馬町の志ら梅跡地（北都銀行美郷支店前）で5年生がミニカマクラ作りをしました。当初は、一人一個のミニカマクラを作る予定でしたが、100個を超えるミニカマクラを作ることができました。当日、その場所は、観光客が多数訪れるところでもあり、子どもたちの頑張り「六郷のカマクラ行事」を引き立ててくれることになると思います。「六郷のカマクラ行事」を学習した5年生にとっては、行事に貢献することのできた貴重な体験になりました。（当日の夕方、ミニカマクラに灯が入る予定です。）



六郷のカマクラ行事を紹介していただきました。

13日に給食の時間に、美郷づくり株式会社の〇〇〇〇さんに来校していただき「六郷のカマクラ行事」についての紹介をしていただきました。〇〇さんからは、「竹うち」の歴史は700年続いていることや当日行われる「天筆焼き」についての紹介をしていただきました。当日の天気はよさそうですので、お家の方々と一緒に「六郷のカマクラ行事」のクライマックスである「竹うち」を見にいらただければと思います。



子どもたちの成長ぶりを褒めていただきました！ ～第2回学校評議員訪問～

昨日、学校評議員の皆様をお招きして、第2回目の学校評議員会を行いました。

今回は、下学年のなわとび集会と各学級での授業の様子を参観していただきました。評議員の皆さん方からは、「なわとび集会から教科の授業への切り替えがしっかりできていて感心した」「4月から比べると高学年の子どもたちが成長している」など、子どもたちの活動や頑張りが高く評価していただきました。また、「地域の行事を学校で取り入れているのはよいことである。ふるさと六郷を意識しながら成長していけるように、学校に頑張ってもらいたい」というご提言もいただきました。



このご提言を踏まえ、保護者の皆様や地域の方々のお力を借りながら、全職員で教育活動をよりよく改善し、子どもたちが成長できる学校となれるよう努力していきたいと思ひます。